

Política anticorrupción

BAMBU
PELUQUERÍA Y ESTÉTICA

Política anticorrupción Peluquería Bambú S.L.

En Peluquería Bambú S.L., estamos comprometidos con la integridad, la ética y la transparencia en todas nuestras operaciones y actividades. Reconocemos la importancia de mantener altos estándares de conducta empresarial y de cumplir con todas las leyes y regulaciones anticorrupción aplicables. Como parte de nuestro compromiso con la lucha contra la corrupción, hemos establecido la siguiente Política Anticorrupción:

Cumplimiento Legal: Nos comprometemos a cumplir con todas las leyes y regulaciones anticorrupción en los países donde operamos, incluidas las leyes relacionadas con el soborno, el cohecho y el fraude.

Cero Tolerancia al Soborno y el Cohecho: No toleramos el soborno ni el cohecho en ninguna forma, ya sea directa o indirecta, en nuestras operaciones comerciales. Prohibimos el ofrecimiento, promesa, aceptación o solicitud de sobornos a cualquier persona, incluidos funcionarios gubernamentales, clientes, proveedores o cualquier otra parte interesada.

Relaciones Transparentes: Mantenemos relaciones comerciales transparentes y honestas con nuestros clientes, proveedores, socios comerciales y otras partes interesadas. No participamos en actividades que puedan plantear conflictos de intereses o comprometer nuestra integridad.

Gestión de Subvenciones: Nos comprometemos a utilizar de manera transparente y responsable los fondos otorgados mediante subvenciones para el desarrollo de acciones formativas. Garantizamos que dichos fondos se utilicen exclusivamente para los fines previstos y que se lleve a cabo una gestión adecuada y transparente de los mismos.

Capacitación y Concienciación: Proporcionamos capacitación periódica a nuestros empleados sobre la importancia de la ética empresarial, el cumplimiento normativo y la prevención de la corrupción. Promovemos una cultura organizacional que fomente la integridad y la honestidad en todas las actividades laborales.

Reporte y Gestión de Denuncias: Establecemos canales de comunicación confidenciales y accesibles para que los empleados, clientes y otras partes interesadas puedan informar sobre posibles actos de corrupción. Investigamos todas las denuncias de manera imparcial y tomamos medidas adecuadas en caso de detectar infracciones.

Compromiso con la Mejora Continua: Nos comprometemos a revisar periódicamente nuestra Política Anticorrupción y a realizar las modificaciones necesarias para garantizar su efectividad y relevancia. Buscamos constantemente formas de mejorar nuestros procesos y procedimientos para prevenir y detectar cualquier forma de corrupción.

En Peluquería Bambú S.L., estamos firmemente comprometidos con la integridad, la ética y la transparencia en todas nuestras operaciones. Esta Política Anticorrupción refleja nuestro compromiso de actuar con responsabilidad y de contribuir a la construcción de un entorno empresarial justo y ético. Nuestra razón de ser radica en tu confianza y apoyo.

En Peluquería Bambú S.L., valoramos profundamente la transparencia como uno de nuestros pilares fundamentales. Por ello, nos comprometemos a proporcionar a la ciudadanía acceso a información completa sobre nuestra entidad, nuestro equipo, los servicios que ofrecemos y cómo gestionamos los fondos que recibimos a través del portal de transparencia <https://www.peluqueriabambu.es/transparencia/>